



PROVINCE DE QUÉBEC
VILLAGE DE SENNEVILLE

AVIS PUBLIC

**MODIFICATION AU CALENDRIER DES
SÉANCES ORDINAIRES DU CONSEIL
MUNICIPAL POUR L'ANNÉE 2025**

AVIS est donné, conformément à l'article 320 de la *Loi sur les cités et villes*, que le calendrier des séances ordinaires du conseil municipal pour l'année 2025, adopté lors de la séance tenue le 26 novembre 2024, a été modifié par résolution adoptée à la séance ordinaire du 29 juillet 2025.

En conséquence, les modifications suivantes ont été apportées au calendrier des séances ordinaires :

Date initiale	Nouvelle date
23 septembre 2025	16 septembre 2025
28 octobre 2025	1er octobre 2025
25 novembre 2025	18 novembre 2025

Ces séances auront lieu à **19 h**, au **Centre communautaire George-McLeish**, situé au 20, avenue Morningside.

PUBLIC NOTICE

**AMENDMENT TO THE 2025 CALENDAR OF
REGULAR SITTINGS OF THE MUNICIPAL
COUNCIL**

NOTICE is hereby given, in accordance with section 320 of the *Cities and Towns Act*, that the calendar of regular sittings of the Municipal Council for the year 2025, previously adopted at the sitting held on November 26, 2024, has been amended by resolution adopted at the regular sitting of July 29, 2025.

Accordingly, the following changes have been made to the calendar of regular sittings:

Original Date	New Date
September 23, 2025	September 16, 2025
October 28, 2025	October 1, 2025
November 25, 2025	November 18, 2025

These sittings will take place at **7:00 p.m.** at the **George-McLeish Community Centre**, located at 20, Morningside Ave.

Senneville, le 30 juillet 2025 / Senneville, July 30, 2025

COPIE CERTIFIÉE CONFORME / TRUE COPY

Original signé / Original signed

Hamlyne Guirand
Greffière/ Clerk

CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je, soussignée Hamlyne Guirand, Greffière de la municipalité du Village de Senneville, certifie par le présent certificat avoir affiché l'avis public ci-dessus sur le site Internet de la municipalité ainsi que sur le babillard situé à l'hôtel de ville.

SENNEVILLE, le 30 juillet 2025.

COPIE CERTIFIÉE CONFORME / TRUE COPY

Original signé / Original signed

Hamlyne Guirand, Greffière/ Clerk